l'Echo ne pourra manquer de continuer à rencontrer l'approbation et l'encouragement des différentes classes de la société.

"Je souhaite donc grande prospérité à votre louable entreprise, et demeure avec estime, Messieurs,

Votre tout dévoué serviteur,

† JEAN, EVÈQUE DE ST. GERMAIN DE RIMOUSKI."

Ces illustres témoignages seront pour nous le plus puissant de tous les encouragements. Déjà de grandes améliorations se sont opérées dans la rédaction.

Une chronique, une Revue Scientifique rendent compte des principaux évènements de l'histoire et des progrès de la science. De nombreux articles touchant aux faits historiques, doctrinaux ou scientifiques les plus intéressants par leur actualité, lui ont donné un nouvel intérêt. D'autres, non moins utiles, se préparent encore et auraient déjà parus si l'abondance des matières ne nous en avait empêché.

Reconnaissants de la haute et vénérable approbation que nous venons de recevoir, nous poursuivrons notre course avec plus d'ardeur que jamais pour le bien de la Religion et du Pays.